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Herr 
Gemeinderatspräsident 
Andreas Sturzenegger 
Büro Ratssekretär 
Stadtverwaltung 
8600 Dübendorf 
 
 
Dübendorf 27. November 2006 
 
Schriftliche Anfrage betreffend "Veloabstellanlagen im Stadtzentrum" 
 
Die Stadt Dübendorf trägt das Umweltlabel "Energie-Stadt". Dieses Label bedarf der 
intensiven Pflege. Der Stadtrat hat laut Homepage dafür am 6. April 2006 ein 
Massnahmenpacket verabschiedet. Darunter fällt auch die "Analyse und ein Konzept 
für Veloabstellanlagen im Stadtzentrum". Bis zum heutigen Datum wurde in dieser 
Hinsicht noch nichts von Seiten Stadtrat unternommen. 
 
Gestützt auf die Geschäftsordnug des Gemeinderates bitte ich den Stadtrat von 
Dübendorf um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Weshalb wurde bis heute nichts unternommen um die Situation der 
Veloabstellanlagen im Zentrum zu verbessern? 
 
2.  Wann werden entsprechende Massnahmen ergriffen? 
 
3. Soll aus Sicht des Stadtrates das Label "Energie-Stadt" weiter gepflegt werden? 
Wenn ja wie? Wenn nein weshalb nicht? 
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